

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/018/2022

Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus am 11.08.2022

Zu Punkt 6:	Sachstandsbericht zur Umsetzung der Beschlüsse des Kreisausschusses vom 05.12.2019 „Neuausrichtung der Wirtschaftsförderung“
--------------------	---

KA Längen stellt dar, dass die Flächenrevitalisierung alter Industriebrachen nur ein einzelner Aspekt sein könne; auch weitere Themen wie Digitalisierung etc. sollten bitte beachtet werden.

Hr. Haase erläutert, dass es sich hierbei eher um Stichworte handele, hinter denen eine ganze Bandbreite von Themen (auch Digitalisierung) läge, um letztendlich den Flächenverbrauch vergangener Jahrzehnte einzudämmen. Die Anforderungen an Gewerbegebietsflächen im internationalen Wettbewerb hätten sich in ganz andere Sphären entwickelt; die Fülle von Optionen erfordere hier eine gewisse Priorisierung. In der nächsten Sitzung könne dann ein detaillierterer Sachstand über die Ergebnisse aus dem Revitalisierungskonzept gegeben werden. Im Rahmen des Sachstandsberichtes wird auch das Feld Themenscouting aufbereitet.

Es sei deutlich geworden, dass der Aufwand mit Blick auf die Städte deutlich höher sei, als erwartet.

Die Mitglieder des Ausschusses für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus nehmen die Ausführungen zur Kenntnis.